



あっという間に2学期が終わりました。令和最初の年末年始ですね。来年もいい年になりますように願っています。皆さんよいお年をお迎えください。

2学期を振り返って

～育っている「環境緑化とボランティアの心」～

菱形小学校で過ごしていると、菱っ子の「素直で純粹な心」に感動することが多くあります。10月に「奉仕」についてお話をしました。その心が、菱形小にあふれているような気がします。

そのことを強く感じるのは、清掃活動や花栽培などを通したボランティア活動です。

12月10日には、「第2回お花やさん」が開かれました。環境ボランティア委員さんが種から丹精込めて育てた、ナデシコ、矢車草、セキチク、ビオラ、キンセンカ、ノースポール、わすれな草等の苗を各学級でもらいました。その苗を求める子どもたちの表情が何と生き生きしていること。その後、学級園やプランター等に植えられ、これからすくすくと育ち、花が咲く季節が待ち遠しい思いです。



それから、朝のボランティアの活動も紹介したことがあります。月曜と水曜の活動日には、花壇整備や落ち葉掃き等、よく頑張ってくれています。感心するのは活動日以外にも取り組む子たちがいることです。その子たちの会話を聞いていると、心が洗われるようです。皆さんはこの会話どう感じますか。

～朝ボランティアが終わるころのある日の会話～

「(教室に)帰りながらひろっていきっ。」
 「そだね。」
 「それ、ささるから気をつけて。」
 「(8時)10分になったよ。」「はーい。」
 「いそごっ。」
 「1時間目、体育だけね。」
 「〇〇ちゃん行こっ。」「うん。」
 「あとは明日やろっ。」
 ～また、朝ボラの日ではない別の日にも・・・～
 「今日はあんまり時間ないね。」
 「大丈夫。5分あればできるよ。」



私は、何気ないほのぼのとした会話の中に、「やる気」や「思いやり」、「規範意識」というものを感じます。鹿南中校区健全育成ネットワーク会議(12/17)では登下校時の班の並び方やあいさつについてご指摘を受けることもありましたが、これからも、自然な行動や言葉の中に、子どもたちの素直で純粹な心が、さらに育っていけばいいなあと感じています。

自然の中で集団生活！ 12/5～6

～集団宿泊(5年生) 菊池少年自然の家へ～

桜井小、田原小と合同の集団宿泊教室。今年は菊池少年自然の家に行きました。インフルエンザの流行で心配する面もありましたが、参加できた児童は、ハイキング、キャンドルの集い、ハンティングゲームなどを通して自然に親しみ、集団生活を学ぶことができました。



持久走大会実施 12/20(金)

～自分との闘い！自分のペースで完走めざして～

青空のもと、低学年(1000m)、中学年(1500m)、高学年(2000m)を運動場の周回コースで走りました。みんな朝、行間、授業等の練習で身に付けた持久力をしっかり発揮できました。私も5年生と走りましたが、子どもの方が速くついていくのがやっとなでした。応援に来ていただいた保護者の皆さま声援ありがとうございました。



～お礼とお知らせ～

- ❖ 保護者様には、「学校教育に関するアンケート」(12/11 〆切)へのご協力ありがとうございました。結果は今後の教育活動に生かしてまいります。3学期公開予定です。
- ❖ 児童を対象に「心のアンケート」を実施しました(12/6前後)。いじめの防止、早期発見及び対応のためのものです。アンケート結果に対し丁寧に対応していきます。今後、ご心配な点がありましたらご相談ください。
- ❖ 熊本市教育委員会作成の教育広報誌(With you)が熊本市のホームページで公開されました。「With youで検索」
- ❖ 2学期に表彰されたものの紹介です。(学校を通して応募した作品に限っています。)おめでとうございます。
 - 「熊本市科学研究物及び創作品」入賞6年1人
 - 「熊本市給食作品展(書写)」優秀賞3年1人、入選5年1人
 - 「県児童文集(ゆめ)」掲載2年1人、3年4人、4年5人
 - 「ゆうちょアイデア貯金箱」アイデア賞5年1人
 - 「山頭火味取観音もみじ祭俳句」入選4年1人
 - 「熊日川柳大会ジュニアの部」入選5年2人
 - 「ゴッホを探せ! 絵画コンクール」入賞1年1人、6年1人



◆1月の主な行事予定◆

- 1月7日(火) 始業式、市Pあいさつ運動、給食あり
- 1月10日(金) 4時間授業(幼小中連携の日)
- 1月17日(金) 学校訪問
- 1月23日(木) 熊本博物館見学(3年生)
- 1月24日(金) 薬物乱用防止教室(6年生) *期日は予定
- 1月30日(木) 3時間授業(市一斉授業研)

